
平成 29 年 11 月 13日 10 時 30 分 ～ 11 時 30 分 

司会 亀岡清泉荘 代表 松野 記録    亀岡清泉荘 代表 松野 

出席者曽我部町・桂さま、大倉さま、亀岡市役所・葛井さま 

民生委員・並河さま、八田さま、後藤さま、亀岡市地域包括支援センターあゆみ・松本センタ

ー長、亀岡清泉荘・李原、中村 

欠席者 南条区区長 陸嶋さま  

１． １１月２２日現在の利用者さまの状況（別紙参照） 

   小規模多機能ホーム登録利用者さま：２６名、グループホーム登録利用者さま：８名 

２． 利用者さまの地域について（別紙参照） 

３． 職員体制（別紙参照） 

４． 事業活動について（別紙参照） 

５． 事業所内の活動について（別紙参照） 

６． 今後の予定（別紙参照） 

７． その他 

GHターミナル 2件の看取り報告 

   インフルエンザ、ノロ対策の徹底 

８． 亀岡清泉荘へのご要望、助言等 

質問・要望・助言          回答・対応 

グループホーム利用者さま看取り後のホーム

でのお別れについて、施設によってはホーム内

でお別れの会のような場をつくることもある。

死を忌み嫌うのではなく、仲の良かった利用者

さまや職員等でお別れの場をつくることも考

える価値はあるのではないか。 

重篤な状態になったときに、仲の良かった利用

者さまが居室でお話する場は設けることがで

きたが、ホームで看取り後、ホーム玄関でその

場にいた職員がお見送りする限りであった。 

今後どのようなお別れの場をつくることがで

きるか、前向きに検討していきたい。 

インフルエンザ等感染予防について、外部の来

所者の方が、手洗いや消毒をすることなく出入

りするケースがあるように思う。 

玄関に手指消毒用の機器は設置して利用の案

内もしているが、今後は利用の促進ができるよ

う掲示していきたい。 

小規模多機能ホームの外部評価について、運営

推進会議のメンバーが外部評価を行うシート

は事前に配布されても、記入できない、分から

ない箇所もある。運営推進会議の時間を 1時間

ほど多めに取って、質問項目の内容を確認しな

がら、作成していくようにしてはどうか。 

ご意見はもっともなことで、専門用語や仕組み

の説明が必要な部分が多々あると思われる。次

回 1 月の会議の開始時間を 9 時 30 分とし、シ

ートの内容確認、説明の時間をとりながら記入

していただくようにする。 

 

次回、運営推進会議は平成３０年１月１７日（水）９時３０分～１２時００分までの予定。 

 


